
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 286/2024

Senhores Vereadores,

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as formalidades de
praxe,  para  que  seja  oficiado  ao  Senhor  Prefeito,  solicitando  desse  Executivo,  as  seguintes
informações. 

 Qual a possibilidade de todas as escolas do município possuírem uma sala multissensorial?

JUSTIFICATIVA

Em lugares mais movimentados precisamos lidar com a barulheira, luzes, cores
vibrantes, pessoas passando o tempo todo. Isso pode ser muita informação pra gente,

nos deixando até meio confusos. 
Imagine para uma criança que é mais sensível? 
As  salas  multissensoriais  são  uma  alternativa  de  refúgio  para  crianças

neurotípicas, que podem ficar incomodadas com excesso de estímulos.
Quando uma criança enfrenta dificuldades em processar os estímulos sensoriais,

seja por uma hipersensibilidade ou hipossensibilidade, isso pode ser caracterizado como Transtorno
do Processamento Sensorial. 

Essa condição pode afetar qualquer pessoa, mas é mais comum em quem tem
diagnóstico de TDAH, TOD, ou está no espectro autista.                     

Pessoas  com  esses  diagnósticos  já  apresentam  uma  maior  sensibilidade
sensorial.

As salas sensoriais são espaços aconchegantes e seguros, que proporcionam a
liberdade  de  explorar  e  interagir  com  elementos  de  acordo  com  necessidades  particulares  das
pessoas  neurotípicas. Essa  proposta  oferece  mais  autonomia  e  autocuidado,  permitindo  que  a
pessoa se sinta confortável e estimulada em um ambiente adequado.

A inclusão pode fazer parte do nosso cotidiano com pequenas mudanças, como as
salas multissensoriais. Elas oferecem o apoio e acolhimento que crianças e pais atípicos precisam,
nos momentos em que a empatia faz toda a diferença.

Pelo exposto se faz o presente requerimento.
Gabinete Ver. APE, 13 de novembro de 2024
a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia  conforme  o  original  apresentado  nesta  Edilidade,  em  Sessão  Ordinária

realizada em 26 de novembro de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de novembro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente

https://www.ninhosdobrasil.com.br/autismo-infantil
https://www.ninhosdobrasil.com.br/o-que-e-tdah-infantil

